



# 碧南ロータリークラブ週報

第2268回例会 平成17年5月18日(水) 雨.最高20.6℃.最低14.8℃

- 会長 池田 弘孝 ●幹事 黒田 昌司 ●SAA 小笠原良治
- 例会日 毎週水曜日 12:30 ■ 例会場 碧南商工会議所ホール
- 事務局 碧南商工会議所内 〒447-8501 愛知県碧南市源氏神明町90  
TEL <0566> 41-1100 FAX <0566> 48-1100  
ホームページ: <http://www.hekinan-rc.jp/>  
E-mail: [info@hekinan-rc.jp](mailto:info@hekinan-rc.jp)
- 会報委員 鶴田光久・杉浦昌裕・石川唯司・竹中 誠

ロータリーを  
祝おう

100年の歩み  
2004~2005年度  
国際ロータリーのテーマ



CELEBRATE  
ROTA RY  
*100 Years*

## ● 齊唱

ロータリーソング 「今日も楽し」

## ● 本日のメニュー

和風弁当 大正館



池田弘孝会長

## 会長挨拶

トヨタ自動車が発表した3月期の連結決算では、純利益1兆1千700億円と過去最高を更新したことです。一方、アメリカのGM、フォードが赤字必至と見られています。米国車の売れない理由は、はっきりしているものの、トヨタの奥田会長は日本車への風当たりを防ぐ配慮から、米国でのトヨタ車の価格値上げを検討するという市場原理に逆行するような発言をしたのも、こうした配慮を示すことが、摩擦防止に先手を打つ一環と見られています。いろんな商売によっては、値段を高くした方がよく売れる物もあります。高い物が一ランク上と判断される場合も多いようです。下衆の勘織りですが、奥田さん、案外そこらへんの余裕のある狙いではないかと思われています。

昭和文学において独自の批評世界を築いた評論家小林秀雄が、晩年11年余を費やして大作「本居宣長」を完成させ、1978年（昭和53年）5月18日丁度今から27年前の今日、新潮社の「日本文学大賞」を受賞しました。その授賞式の挨拶の中で「私の文章は読み進むうち、立ち止まったり、前に戻らないとわからない風に工夫がこらしています。知らず知らず、2度3度読むような文章になっています。ですからこの本の値段は4千円ですが、実際には1万2千円クラスの本で大変割引してあります。」と言ったそうです。

これで、「そうか、こっちの頭の出来がよくないからわからないんじゃないのか」と安心した人も多かったようです。いつの世も頭は使い方次第のようです。

## 幹事報告

他クラブの例会変更につきましては、お手元の資料をご参照いただきたいと思います。次に、この7月より半田RC、半田南RCの例会会場が半田商工会議所に変更になりますのでご注意いただくようお願いします。

それから、各委員長さんへお願いでございます。本年度の事業報告書並びに次年度の計画書の

提出期限が5月末日になっていますので、本年度委員長さん並びに次年度委員長さんは期限を守って報告書を提出していただくようお願いします。

最後に、皆様のお手元に国際ロータリー100周年公式記念メダルのパンフレットがあると思います。購入ご希望の方はこの中にハガキが入っていますので6月30日までに提出していただくようお願いします。

## 委員会報告

### 〈出席奨励委員会〉

総会員数 77名 (内出席免除者 15名)	出席者 63名
出席対象者 52／62名	出席率 83.87%
欠席者14名(病欠者0名)	前々回修正出席率 100%

※三週連続出席率100%の場合は記念品を差し上げます。

### 〈ニコボックス委員会〉

亀山 裕一君 5月13日、14日、15日（二泊三日）稻武町の山林にて「オイスカの森」間伐の体験をしてきました。

鈴木 輝彦君 本日の日刊工業新聞にISO9001の認証取得の記事が載りました。

鶴田 光久君 固定資産評価審査委員に任命されました。また、原田さんにはお世話になりました。

竹中 誠君 5月13日～15日稻武町にてオイスカ間伐隊33名「巻き枯らし作戦」亀山隊長ご苦労様でした。

清澤 聰之君 長田和徳さんにホームページのことでお世話になりました。

早退6件 合計16,000円

### 〈環境保全委員会〉

環境保全委員会より、地区の環境保全委員長会議について報告させていただきます。

去る5月10日、万博会場ロータリー館において、第2760地区の委員長会議が開催されました。大島ガバナーを始めとして、内藤・福田パストガバナー、豊島ロータリー館館長、各委員長の皆様方多数出席されました。

基調講演として、国際連合地域開発センター防災計画兵庫事務所の岡崎健二所長より「地域に根ざした防災と環境保全」についてご講演をいただきました。講演内容については、回覧しますので一読してください。

また、国際連合地域開発センターの小野川所長より、ロータリーの皆様に、発展途上国の支援を国連と一緒にやっていかないかとお願いがありました。

国際支援について、国連とのパートナーシップ事業の案内資料を回覧しますので、次年度において国際貢献をお考えの皆様には、国連の地域開発センターのグローバル・パートナーシップ・プログラムをご参考に事業計画に盛り込んでいただければ幸いです。

次に、2004～2005年度の第2760地区環境保全委員会アンケートをいただきましたので回覧します。

最後に、国分地区環境保全委員長が、環境保全活動も具体例に欠ける活動が多く、クラブの啓蒙活動で終わっているので、クラブ全体の活動にして「地域から飛び出した社会奉仕活動」をしていただき、日本・アジア・世界のそれぞれのクラブとの連携をとっていただきたいとの考えを述べられました。

以上で報告を終わります。

## クラブフォーラム

地区協議会の報告



次年度クラブ奉仕委員長  
鈴木敏弘君



次年度職業奉仕委員長  
岡島淳一君



次年度ロータリー財団  
委員長 井上達夫君



次年度環境保全委員長  
倉内 裕君



次年度米山記念奨学  
委員長 長田昌昇君



森田雅也君

次回例会案内 平成17年6月1日（水）

卓話「わが町碧南の地震対策」

碧南市防災監 油谷悦郎氏